

„Wassermeister“ wurde mit „Wasserland Steiermark Preis“ 2014 ausgezeichnet!

Tool für ein wichtiges Zukunftsthema

Das Ingenieurbüro INNOGEO mit Sitz im südsteirischen St. Veit am Vogau wurde für den „Wassermeister“ mit dem Wasserland Steiermark Preis 2014 in der Kategorie Wasserversorgung ausgezeichnet. „Wassermeister“ eine Software zur Eigenüberwachung der Betriebsanlagen von Trinkwasserversorgungsnetzen,

Die Steiermark ist mit großem Wasserreichtum gesegnet. Umso höher ist die Verantwortung dafür gegenüber den nachfolgenden Generationen. Vor diesem Hintergrund werden mit dem „Wasserland Steiermark Preis“ herausragende Projekte ausgezeichnet, die dem nachhaltigen Umgang mit diesem wohl wichtigsten Lebensmittel dienen. Der Preis wird alle zwei Jahre in vier unterschiedlichen Kategorien vergeben.

In den vergangenen Jahren wurden große Anstrengungen unternommen, um die Bevölkerung mit hygienisch einwandfreiem Trinkwasser zu versorgen. Sämtliche Trinkwasserversorgungsanlagen sind im Rahmen der Eigenüberwachung

in festgelegtem Rhythmus zu überprüfen. Diese Überprüfung erfolgt jedoch nicht immer normkonform.

Der Wassermeister von INNOGEO ist eine Software, die alle bisher analogen Arbeitsabläufe digital abbildet, um höchstmögliche Effizienz zu erreichen.

Die Jury war überzeugt: „Mit dem Projekt Wassermeister hat sich die INNOGEO Ingenieurbüro GmbH einem wichtigen Zukunftsthema gestellt. Mit diesem System kann den Mitarbeitern vor Ort – den Wassermeistern – ein Instrument für ihre Tätigkeit zur Verfügung gestellt werden, womit ein Beitrag zur Erhaltung der Wasserversorgungsinfrastrukturen in Funktion und Wert geleistet wird.“

Foto: zVg



LR Johann Seitingner übergab den Wasserland Steiermark Preis 2014 an die INNOGEO-GF Bernd Luttenberger und Werner Gaar.